

2013年7月2日

## 和歌山県から桃の季節の始まりをお知らせします！ ～完熟した桃をまるごと1つプレゼント～

- ・7月6日(土)に関西国際空港第2ターミナルで実施
- ・Peachの対象便でご到着のお客様に和歌山県産の桃をプレゼント

Peach Aviation株式会社(以下:Peach、代表取締役CEO:井上 慎一、本社:大阪府泉佐野市)は、本日、関西一の桃の産地である和歌山県、紀の川市(和歌山県)ならびに JA 紀の里とともに、「ピーチ空甘(くうかん)まるごと体感 in 関空 第2弾」の開催を発表しました。

このキャンペーンは、7月6日(土)のPeachの国内線対象便(MM192、MM152、MM212、MM102の各便)をご利用いただいたお客様に「紀の里の桃」を無料で配布するものです。

当日は、下宏 和歌山県副知事、中村慎司 紀の川市長、山田泰行 JA紀の里組合長、紀の川市観光協会の観光キャンペーンスタッフ「紀の川ふるふる娘」に加え、Peachより代表取締役CEO 井上慎一、Peachの客室乗務員らが、対象便で関西国際空港に到着されたお客様に直接、桃を配布いたします。

お客様に配布する和歌山県の桃は、紀の川流域の温暖な気候と水はけのよい砂地の土壌で栽培され、生産者が果実1つ1つに袋がけする、丹精込めた生産方法で出来あがった「上品な色・甘さ・豊かな香り」の三拍子がそろっており、その美しさから果物の貴婦人とも呼ばれています。

Peachは、関西国際空港をベースとする唯一のエアラインとして、地域の皆さまとの様々な取り組みを通して地域経済の活性化ならびに顧客満足度の向上に努めてまいります。

### <詳細>

日時:7月6日(土) 9:45~12:00ごろ

場所:関西国際空港 第2ターミナル 国内線到着口付近

対象便:MM192(鹿児島発)、MM152(福岡発)、MM212(沖縄・那覇発)、MM102(札幌・新千歳発)

主催:紀の川市、紀の里農業協同組合、和歌山県、Peach Aviation 株式会社

出席者:下 宏 和歌山県副知事

中村 慎司 紀の川市長

山田 泰行 紀の里農業協同組合代表理事組合長

井上 慎一 Peach Aviation株式会社 代表取締役CEO

その他

### Peach Aviation 株式会社について

Peach は、関西国際空港を拠点として 2012 年 3 月に就航、現在、国内線 7 路線、国際線 3 路線の計 10 路線で運航しています。9 月 13 日には大阪(関西)ー釜山線、沖縄(那覇)ー石垣線、10 月 27 日からは大阪(関西)ー東京(成田)線を開設する予定です。Peach は、今後も関西国際空港から航空イノベーションを巻き起こします。